



# Incendio en Pedro León Gallo dejó una vivienda destruida y dos bomberos lesionados

**EMERGENCIA.** Voluntarios fueron llevados por SAMU Atacama al Hospital Regional de Copiapó.

Redacción  
cronica@diarioatacama.cl

Pasada las 13 horas de este sábado se produjo un incendio en la parte alta de la Población Pedro León Gallo de Copiapó, específicamente en la Calle Tacna, donde asistieron tras el aviso personal de Bomberos, Carabineros de Chile, equipo de la empresa eléctrica CGE y del SAMU Atacama.

De acuerdo a las información corroborada por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) cerca de las 17 horas

de ayer, el incendio estructural dejó una vivienda completamente destruida y en medio del trabajo realizado por bomberos para apagar las llamas, quedaron dos voluntarios lesionados.

Cabe señalar que los bomberos lesionados fueron trasladados de manera inmediata por personal SAMU al Hospital Regional de Copiapó y están sin riesgo.

Todavía se analizan las pericias y se verifica en terreno para corroborar el motivo que terminó por generar el inicio del incendio y para ver quienes tienen las responsabilida-

**13:30**

horas fue la hora en que se dio la alerta del incendio en la zona alta de la Población Pedro León Gallo.

des correspondientes o si el origen fue por una falla técnica de algún electrodoméstico o enchufe en la vivienda.

En cuanto a los personas que habitaban dicha vivienda, informan que durante la próxima semana se levantará la ficha social para ver el caso y asistencia social para la familia afectada tras el incendio. ☞



EL HUMO, AL ESTAR EN UN SECTOR ALTO, SE PUDO OBSERVAR EN GRAN PARTE DE LA CAPITAL REGIONAL.